

Z

Wir bitten ständig auszulegen und zu empfehlen:

Innen-Dekoration

Illustrierte Monatshefte für die Ausschmückung und Einrichtung moderner Wohnräume in Wort und Bild

XVIII. Jahrgang (Januar – Dezember 1907)

APRIL-HEFT 1907 ENTHÄLT:

- 19 Abbildungen von Modernen Garten-Möbeln, Garten-Anlagen, Garten-Häusern.
- 14 Abbildungen von Interieurs von Prof. Friedr. Pützer.
- 19 Abbildungen von Arbeiter-Häusern und Villen (Pläne und Aussen-Architekturen von Prof. Friedr. Pützer).
Viele interessante Texte.

MAI-HEFT 1907 ENTHÄLT:

- 20 Entwürfe zu Interieurs: Wohn-, Schlaf-, Speise-, Herren-, Spiel-, Musik-Zimmer, Stiegen, Hallen etc. sowie Einzeilmöbel von den Innenraum-Künstlern Holub, Trunkel, Schaefer, Fleischmann, Müller etc.
- 14 Entwürfe zu Zimmerdecken in Holz-Stuck, Mosaik etc.
Viele interessante Texte.

Preise: Jährlich 12 Hefte mit ca. 500 Illustrationen und Beilagen M. 20.—, Ausland M. 25.—. Einzelhefte à M. 2.50. — Elegant geb. Jahresbände M. 25.—. 18 gebundene Jahresbände liegen vor.

Rabattsätze: 1—10 Exemplare mit 25%, 11—20 Exemplare mit 33 $\frac{1}{3}$ %, 21—50 Exemplare mit 40%, 51 und mehr Exemplare mit 45%. Bände und Hefte mit 25%.

Die „INNEN-DEKORATION“ ist auf ihrem Spezialgebiete das einzige existierende und künstlerisch geleitete Fachblatt. Sie bietet nur das wirklich Beste und Erstrebenswerteste aus der Innenraumkunst und Wohnungs-Ausstattung in Gesamt- und Einzelansichten. Der Fachmann auf dem Gebiete der „INNEN-DEKORATION“ kennt und schätzt sie, arbeitet mit ihr und sagt über sie:

Sie hilft meinen Kunden bei der Wahl; diese kommen zu mir mit fertigen und guten Ideen, sie erkennen die Vorzüge meiner Zeichnungen und haben ein Auge für die praktische Seite. Ich finde, dass die durch die Zeitschrift gezeitigten Resultate vorzügliche sind, und wünsche, dass alle, die sich einrichten, ehe sie dies tun, mindestens einen Jahrgang dieser Zeitschrift subscribieren. —

Dr. Paul Schumann-Dresden sagt über die Zeitschrift:

„ . . . Diese Zeitschrift ist nach wie vor ein Hort für alle jene Bestrebungen, die eine neue Renaissance für die angewandten Künste bedeuten, und man darf ferner mit Genugtuung anerkennen, dass sie zugleich auch eine strenge Richterin über die Absonderlichkeiten ist, die jede revolutionäre oder besser evolutionäre künstlerische Bewegung in sich schliesst. Daran erkennt man den künstlerischen Ernst ihres Leiters, der durch sein Wirken der Kunst dienen will.“

Zur Propaganda stellen wir soeben eine Neu-Auflage des

MINIATUR-HEFTES DIESER ZEITSCHRIFT

enthaltend ca. 50 gut gewählte und ansprechende Illustrationen in $\frac{1}{4}$ Originalgrösse

her, das wir dem Buchhandel zur Versendung an ausgewählte Adressen gratis zur Verfügung stellen. Dieses Heftchen, kunstsinnigen Privaten, Fachleuten und feinen Damen überreicht, dürfte sicher auch eine Erhöhung Ihrer Kontinuation herbeiführen. Wir bitten, Propaganda-Material auf beiliegendem Bestellzettel schnellstens verlangen zu wollen, denn jetzt ist die beste Agitationszeit.

Hochachtungsvoll

Verlags-Anstalt Alexander Koch ♦ Darmstadt.